



EL DOCTOR COS SUPLICA A CALLEJA QUE LO AUTORICE
A PERMANECER EN LA CIUDAD DE QUERÉTARO *

Sr. General D. Félix Calleja.

Mi falta de salud y de proporciones, y lo arriesgado del camino para pasar a México un hombre solo, me constituyen hasta ahora en una verdadera imposibilidad de trasladarme a aquella capital. No queriendo yo que mi demora se tenga por criminal, me creo obligado a ponerlo en noticia de V.S., suplicándole rendidamente la generosa bondad de relevarme de este gravamen, o a lo menos permitirme que permanezca aquí hasta que pueda emprender mi marcha con alguna comodidad y seguridad.

Dios guarde a V.S. muchos años. Querétaro, diciembre 24 de 1810. Sr. General. *José María Cos.*